

No. 78/2023

Ciudad de México, 16 de julio de 2023.

ALISTA PJCDMX 14^a FERIA NACIONAL DEL LIBRO JURÍDICO

Albergará en la sede del órgano judicial de Niños Héroes 132 a las principales casas editoriales especializadas en derecho, las cuales ofrecerán descuentos del 30 al 50 por ciento.

El director general de Anales de Jurisprudencia y Boletín Judicial informó que 70 por ciento de los espacios para la feria ya están ocupados, y que los disponibles se pueden contratar a un costo semanal de 10 mil 085 pesos, y por dos semanas 17 mil 008 pesos.

Con una importante oferta de actividades de difusión de la cultura jurídica y otras tantas de otros aspectos de la cultura, el Poder Judicial de la Ciudad de México (PJCDMX), que encabeza el magistrado Rafael Guerra Álvarez, alista la 14^a Feria Nacional del Libro Jurídico que albergará durante dos semanas a las principales casas editoriales especializadas en temas de derecho, las cuales ofrecerán descuentos del 30 al 50 por ciento.

Al respecto, el director general de Anales de Jurisprudencia y Boletín Judicial del órgano judicial capitalino, Raciel Garrido Maldonado, comentó que 70 por ciento de espacios para la feria ya están ocupados, e invitó a los interesados a contratar los stands disponibles, que tienen un costo semanal de 10 mil 085 pesos, y por dos semanas 17 mil 008 pesos.

Subrayó que la feria persigue el objetivo trazado por el magistrado Guerra Álvarez de difundir la cultura jurídica, y que el programa ofrecerá al público en general la presencia de editoriales de naturaleza ajena al derecho y una diversidad de actividades artísticas.

**Av. Juárez 8, Centro
Tels: 91 56 49 97
Extensión 110305
www.poderjudicialcdmx.gob.mx**

“Participan editoriales de otra naturaleza, no sólo de derecho, y aparte de ello también se realizan actividades de carácter artístico; tratamos que en esas dos semanas se realice el mayor número de actividades de naturaleza cultural”, dijo el titular del área del PJCDMX encargada de la organización de la feria, cuya tradición data de 2008.

La feria, que será inaugurada por el magistrado Guerra Álvarez, se realizará del lunes 28 de agosto al viernes 8 de septiembre próximos, en la sede de Niños Héroes 132, entre las 9 y las 18 horas de lunes a viernes, con entrada libre, y en el programa se incluyen actividades musicales, conferencias, presentaciones de libros, conversatorios.

Entre las obras que se presentarán en la feria de la materia del derecho están *El derecho al silencio como manifestación del derecho de defensa*, del juez español y catedrático José María Ascencio Gallego; *Una mirada en el tiempo. El sufragio: filosofía, derecho humano constitucional y político de México*, del magistrado del PJCDMX, Miguel Ángel Mesa Carrillo; *Procedimiento abreviado, conformidad y adolescencia en los sistemas penales mexicano y español (pragmatismo vs. Garantismo)*, también del magistrado del órgano judicial capitalino Sadot Javier Andrade.

Algunas de las obras ajenas al derecho a presentar son: *Remedios para el alma* (poemario), de Sara Ayala Juárez; *Grunge love*, de Muhamad Pujol; *Falsario*, de Israel Miranda, y por teleconferencia internacional *El deber de motivar*, del autor peruano Edwin Figueroa Gutarra.

Los temas de las conferencias incluyen el Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares, la comunidad LGBTTTIQ+, género y discriminación a la mujer, la importancia de la psicoterapia en la mujer, entre otros.

Respecto a los conversatorios, se abordarán los temas vida y obra de Francisco Villa; impartición de justicia en materia laboral; intervención psicológica en materia familiar; el nuevo sistema de gestión y los precedentes en el juicio oral y Banco Nacional de Datos Forenses.

En el marco de la feria, y como actividad especial, se conmemorará el aniversario XC de la revista *Anales de Jurisprudencia*, editada por la Dirección General de *Anales de Jurisprudencia y Boletín Judicial*.

En el rubro artístico, se presentará el grupo coral del PJCDMX, el Orfeo Catalá, Salterios de México y la Orquesta Sinfónica Coyohuacán.

Para la contratación de stands, la Dirección de Anales de Jurisprudencia y Boletín Judicial puso a disposición de los interesados el correo electrónico ana.jimenez@tsjcdmx.gob.mx y el número de Whatsapp 5549471121.

--oo00oo--